

Communiqué de presse

PROLONGATION DES MANDATS DU PRÉSIDENT-DIRECTEUR GÉNÉRAL ET DE LA DIRECTRICE GÉNÉRALE ADJOINTE PAR INTÉRIM DU CISSS DE LA CÔTE-NORD

Baie-Comeau, le 30 mars 2020 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord annonce que le président-directeur général, M. Marc Fortin, poursuivra son mandat jusqu'au 30 juin 2020. Cette prolongation de contrat, qui a été confirmée par la ministre de la Santé et des Services sociaux, découle de l'actuelle pandémie de COVID-19.

La directrice générale adjointe par intérim, Mme Dyane Benoît, poursuivra aussi son travail au CISSS de la Côte-Nord jusqu'à cette date. M. Fortin et Mme Benoît devaient quitter le CISSS de la Côte-Nord le 31 mars 2020. Le 19 mars 2020, les membres du conseil d'administration ont adopté à l'unanimité une résolution demandant à la ministre de la Santé et des Services sociaux d'autoriser M. Marc Fortin et Mme Dyane Benoît à poursuivre leur mandat au-delà du 31 mars 2020.

« La pandémie de COVID-19 qui sévit actuellement commande une mobilisation sans précédent de tout le système de santé. Nous sommes très heureux que M. Fortin et Mme Benoît aient accepté de demeurer au CISSS de la Côte-Nord », soutient M. Denis Miousse, président du conseil d'administration.

En terminant, les membres du conseil d'administration désirent remercier le personnel du CISSS de la Côte-Nord pour sa collaboration et son dévouement afin de faire face à l'actuelle pandémie.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268